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ОРДЕН ОТЕЧЕСТВЕННОЙ ВОЙНЫ 

No. 1158765 

 

МИЛАНУ КОСАНОВИЧУ 

 

За деятельность в критической роли в качестве Компанийского старшины во время 

подготовки и в бою; за организацию культурно-политического образования батальона, за 

проведение курса батальонного сержанта и обеспечение выполнения всех приказов с 

высочайшим профессионализмом, за всегда быть лично доступным в любое время, 

независимо от важности вопроса, и за быть близким другом для многих членов 

подразделения. 

 

Милан Косанович проявил выдающиеся организаторские навыки и преданность своему 

долгу перед Родиной. Его постоянное стремление к совершенствованию и неустанные 

усилия для обеспечения готовности батальона к выполнению задач были признаны 

руководством. 

 

За выдающиеся заслуги в области обороны Отечества, Милану Косановичу вручается орден 

Отечественной войны. Его преданность и самоотверженность в служении Отечеству 

заслуживают особого признания. 

 

 

 

 

(Подпись) 

Михаил Зотак 

Майор, Командир батальона 
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ORDER OF THE PATRIOTIC WAR 

No. 1158765 

 

TO MILAN KOSANOVIC 

 

For acting in a critical capacity as Company Starshina during preparations and in battle; for running 

battalion cultural and political education, for steering battalion NCO course and ensuring all calls 

are carried out with the utmost excellence, for being personally available at all times regardless of 

the matter big or small, and being a close friend to countless members of the unit. 

 

Milan Kosanovic has demonstrated outstanding organizational skills and dedication to his duty to 

the Motherland. His constant pursuit of improvement and tireless efforts to ensure the readiness of 

the battalion for its tasks have been recognized by the leadership. 

 

For outstanding services in defense of the Motherland, Milan Kosanovic is awarded the Order of 

the Patriotic War. His dedication and selflessness in serving the Motherland deserve special 

recognition. 

 

 

 

 

(Signature) 

Mikhail Zotak 

Major, Battalion Commander 


